Der Bayerische Ministerpräsident





Grußwort 30 Jahre Neue Wege e.V. Jubiläumsfeier 2024

Seit dreißig Jahren leistet Neue Wege e.V. einen wertvollen Beitrag zur Kinder- und Jugendhilfe. In bislang sieben Einrichtungen in München und Umgebung stehen Betreuungsangebote mit unterschiedlichen Schwerpunktsetzungen bereit. Ein weiterer Standort ist bereits geplant.

Der Verein hat sich zum einen der Aufgabe verschrieben, Kindern und Jugendlichen in besonders fordernden Lebenssituationen Strukturen und Raum zu geben, um neue Perspektiven entdecken und ein Bewusstsein für eigene Stärken entwickeln zu können. Auch die Familien werden einbezogen, ihnen werden Rat und Hilfe zuteil. Zudem unterhält der freie Träger mehrere Kindertageseinrichtungen. Dort wissen Eltern ihre Kleinsten gut aufgehoben und altersgemäß gefördert.

Für den Freistaat ist es selbstverständlich, dass er Familien unterstützt. Deswegen erhalten alle Familien über das Familiengeld bis zu 7.200 Euro pro Kind. Das gibt es nur in Bayern. Dieses Geld ist sinnvoll investiert. Kinder sind die Zukunft.

So steht auch für die mehr als 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Neue Wege e.V. der einzelne Mensch im Mittelpunkt ihrer Arbeit. Sie bauen den Kindern und Jugendlichen Brücken in ein selbstständiges, erfülltes Leben. Einfühlungsvermögen, Respekt und Offenheit bilden dafür das Fundament.

Für diesen Einsatz Dank und Anerkennung!

b. L.